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令和６年度３号

６年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。
みなさんは岩田小学校でたくさんのことを学び、

大切な友達と出会えたことと思います。新しく迎え
る中学校生活に大きな期待と、少しだけ不安もある
かと思いますが、６年間で蓄えた力を十分に生かし
て、いろいろなことにチャレンジして下さい。
そして、どんな時でもできることを全力で支えてくれた先生方や地域の大人がいた

ことを忘れないください。新たなるステージに向け羽ばたいていく１４５名の卒業生
へ、頑張れ！岩田っ子！
保護者の皆様におかれましても、大きなランドセルを背負ったわが子が、６年の時

を経てたくましく成長されたことに大きな喜びと感動があることと思います。同じ卒
業を迎える保護者、同じ地域に住まう一人として心よりお祝い申し上げます。また、
皆様のおかげを持ちまして無事にＰＴＡ活動を行うことができました。ありがとうご
ざいました。今後とも子ども達のサポートをよろしくお願い致します。
最後に、本日まで子どもたちの教育活動

に全力で取り組んでいただきました先生方、
地域の皆様に心より御礼申し上げます。
ありがとうございました。

令和６年度ＰＴＡ会長 鳥井清志

お世話になった先生へ
感謝の花束をプレゼント♪

６年生保護者による卒業式ボランティ
アは４月より始まり、卒業生への卒業記
念品、卒業証書ホルダーの選定、先生方
への感謝のしるしの作成サポートなど、
１年をかけて話し合いと準備を重ねてき
ました。その集大成として卒業証書授与
式終了後に、６年生保護者代表７名から
感謝の気持ちをもって６年生担任の先生
方へ花束と記念品をお渡しし、そのお役
目を全うできました。ありがとうござい
ました。



今年度最後となる学校保健委員会を行い
ました。保健員委員会の委員さんと１年間
の活動の振り返りをしながら、活動の報告
や体力テストや普段の生活の中で問題にな
っていることを話し合いをしました。体力
テストの結果が平均より低いことについては「放課は外に出て体を動かそう！」と声かけをしたい、
タブレットやスマートフォンを使い過ぎて視力が落ちてしまっている点については、「使う時間をお
母さんとしっかり相談しよう！」など、いろいろな意見が出されました。来年度も引き続き、子ども
たちが健康に学校生活を送れるように関わっていきたいと思います。

第３回学校保健

委員会

２月４日（火）１６時３０分より岩田校区自主防犯青パト隊の皆様、先生方、ＰＴＡ役員、委員で

校区内の見守り・巡視活動を行いました。

PTA「子ども見守り隊」
校区巡視

岩田小サッカーサークル

活動報告

いつもサッカーサークル活動にご理解とご協力をい
ただきありがとうございます。１２月２２日（日）豊
橋市民スポーツ祭 サッカー大会が開催されました。
IWATA FOOTBALL SCHOOLは2チーム参加し、その
うち1チームが前年同様３位になりました。



今年度のＰＴＡ活動も３月末の会計監査、４月の総会準備を残すだけとな
り、無事に着地しようとしています。そして２０２５年度にむけて、よりよ
い色のバトンを渡す準備も進めています。子どもたちのため、地域のために
がんばっていただきましたＰＴＡ役員（戦友）の感想を、ここでご紹介させ
ていただきます。１年間ありがとうございました。

学校安心メール協賛事業所 ♡ いつも身近な歯科医院でありたい あらい歯科

☆副会長 加藤 雄一
今年度初めてＰＴＡ活動に参加し、運動会や発表会の企画・準備に携わる中で、その充実ぶりに驚

くと同時に多忙さを痛感しました。特に保護者同士や先生方との連携を深める機会が多く、互いに支
え合う絆を築けたのは大きな収穫です。子どもたちの一生懸命な姿を間近で見るたびに、自分がかか
わっていることに誇りを感じました。今後は陰ながら学校を応援していきたいと思いますが、これま
でに培った経験は私にとって大切な財産です。子どもたちとともに歩んだ時間に、心から感謝します。

☆副会長 川村 基樹
２度目のＰＴＡ役員として活動でき今年もよい経験になりました。ＰＴＡの活動を通し、ＰＴＡ

役員、委員、保護者の方、先生方、青パトなどの地域の方とも話す機会が増え、たくさんの方と繋が
りがもてました。自身の仕事の都合から、会議や行事の準備などに参加できないこともあり、至らな
い点もありましたが、さまざまな方がフォローして下さり助けて頂き、務めることができました。
貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。

☆副会長 加藤 礼子
今年度初めて役員を務めさせていただきました。さまざまな行事のお手伝いをさせていただき、ど

のように作られ運営されていくのかを間近で知ることができました。また子どもと共有できる思い出
が増え、大変楽しい一時となりました。至らぬ点も多々あったかと存じますが、沢山の貴重な経験を
させていただき心より感謝申し上げます。１年間ありがとうございました。

☆書記 夏目 綾香
今年度初めてＰＴＡ役員として活動させていただきました。正直なところ、初めは不安や戸惑いも

多くありました。しかし、皆様の温かいサポートとご協力のおかげで無事に１年間を終えることがで
きました。この１年間、さまざまな行事や活動に参加する中で、学校全体の温かさや保護者同士の連
携の大切さを感じました。また、改めて学校や子どもたちへの思いが深まったことを実感しています。
これからも引き続きサポートしていけるよう、陰ながら応援していきたいと思います。
１年間ありがとうございました。

☆書記 松下 実央
新一年生で右も左もわからない中ＰＴＡ役員として活動に参加させていただきました。鳥井会長を

はじめ役員の皆さんが行事内容を丁寧に説明していただけるので、たくさんのお話を聞きながら楽し
く活動することができました。子ども達の成長や学校の様子もＰＴＡ役員でしか経験できない距離感
で見守ることが出来たことは役員でよかったと思うことの１つです。また、子どもたちが楽しめるよ
うに準備に携われたことや先生方との交流をもてた事もよかったです。今後はこの経験を活かし子ど
もにも他の親御さんにもいい学校生活を送っていただけるように陰ながらＰＴＡ活動を応援していき
ます。１年間ありがとうございました。

☆書記 山田 賀奈子
今年度初めてＰＴＡ活動に参加させていただきました。さまざまな行事が、先生方や地域の方々、

保護者の皆様など多くの方の協力で成り立っていることを実感でき、私自身もＰＴＡ役員として携わ
ることができてとても嬉しく思っております。どんどこまつりなど、これまで参加することのなかっ
た行事でも、活動をする中で、子どもたちが楽しそうにしている姿を間近で見ることができ、ＰＴＡ
活動に参加してよかったと感じました。大変貴重な経験をさせていただきました。
１年間ありがとうこざいました。



令和７年度ＰＴＡ総会を４月１９日（土）に開催致します。
開催時間等詳細は改めてご案内させていただきますが、令和
６年度ＰＴＡ活動報告、一般会計、特別会計決算報告があり
ます。また、来年度のＰＴＡ活動に向けてのご提案も併せて
行います。１年間の活動に対して会員各位におかれましては
共に振り返っていただきながら、引き続きごＰＴＡ活動にご
理解ご協力をいただけると幸いです。
ご参加の程、宜しくお願い致します。

令和７年度ＰＴＡ総会について

【令和6年度 優良PTA文部科学大臣表彰】
昨年度会長を務めた「豊橋市立岩田小学校」が標記表彰校とな

り、文部科学省で行われた表彰式に出席してまいりました。この
栄誉ある賞を受けることができましたのも、ひとえに小野田校長
を初めとする教職員の皆様、保護者の皆様、そして地域の皆様方
のご支援によるものと、心から感謝申し上げます。この受賞は、
我々だけのものではなく、豊橋市ひいては全国の全てのＰＴＡ活
動に携わる皆様への敬意を表するものであり、ともに喜びたいと
思います。改めまして、深い感謝の意を表するとともに、皆様の
ご多幸をお祈り申し上げます。
（令和４・５年度ＰＴＡ会長 朝倉伸一さん より）

☆会計監査 對馬 友里江
今年度、ＰＴＡ役員として初めて参加させていただきました。ＰＴＡの活動を通して、学校や地域の

方々の支えの大切さを実感し、多くの方々と協力しながら子どもたちの成長を見守る喜びを感じました。
至らぬ点もあったかと思いますが、温かく見守り、ご協力くださった皆様に心より感謝申し上げます。
今後もこの経験を活かし、子どもたちのためにできることを考えていきたいと思います。
１年間、本当にありがとうございました。

☆会計監査 盛田 美希
この４年間ＰＴＡ活動を通じて、多くの方々と協力しながら、子どもたちのためにさまざまなイベン

トに関わらせて頂きました。時には大変なこともありましたが、それ以上に子どもたちの笑顔や成長を
間近で感じることができ、貴重な経験となりました。また、多くの保護者の皆さまや先生方、地域の
方々の温かいご支援とご協力のおかげで、無事に務めを果たすことができたことに、心より感謝申しあ
げます。本当にありがとうございました。

☆ＰＴＡ会長 鳥井清志
１年間大変お世話になりました。よもや６年間もＰＴＡの役員として関わるとは思いませんでした。

「毎年ありがとうございます」と声を掛けていただきつつも「まだやっとるの？」と賛否両論。いろい
ろな考えがあるのだと思いました。その都度考えるのは、誰のために、何のためにＰＴＡ活動をやって
いるのだろう？やはり子ども達のためであることは言うまでもありません。
ＰＴＡ活動はあくまでも任意であり、どこまで行っても所詮ボランティアです。自分を犠牲にしてと

いうのはオーバーですが、でも誰かのためにやらねばならぬと思えるかどうか、その想いと行動がどれ
だけ多いかによって、表れる成果も変わってくるのだと思います。私自身はやってよかったと思います。
誰かに強要されてやることではありませんが、岩田小学校ＰＴＡから離れる立場として願わくば、誰か
のためにやらねばならぬ、と思っていただける人々の集まりで運営されることを願います。
やっぱり岩田小学校しか勝たん！！ありがとうございました。


